
Massimiliano Gaggino
Capogruppo Forza Italia   Biella, 
01/10/2018

Ill. Sindaco comune di Biella

                               INTERROGAZIONE riposta scritta

                                        Palestra Marucca

  premesso che 

- sono stati  eseguiti lavori di ristrutturazione nelle palestre Marucca come 
divulgato dal sito del Comune di Biella alla pagina 
http://www.comune.biella.it/web/news/completato-restauro-delle-due-palestre-
marucca

- che l’assessore Leone sempre sul sito del comune annunciava “Con le 
ultimissime finiture e le pulizie saranno pronti per la ripresa delle lezioni e delle attività a 
settembre» annuncia l’assessore ai lavori pubblici Sergio Leone, reduce da un 
sopralluogo nell’edificio”.

-  che ormai le scuole sono cominciate da circa un mese e con esse 
anche le attività di educazione fisica

                                         tenuto conto del fatto che

come ormai consuetudine, anche questa volta ciò che la giunta dice poi non è in
effetti cosi, creando disagi ai cittadini su molteplici settori

-
                                         appurato che 
 

- la foto del sito che riproduce la palestra rinnovata è mendace visto che 
fino a qualche giorno fa i canestri del basket non esistevano come neppure le reti 
di pallavolo e le spalliere.

- Che le vetrate rotte dalla pallonate sono state rispristinate ma senza le 
reti di opportuna copertura e che quindi sarà solo questione di tempo per 
rivedere i vetri rotti 

- Che le porte dei bagni sono state sostituite con nuove che però essendo 
in plastica faranno la fine di quelle precedenti che con le pallonate si erano 
“bollate e bucate” 

                                             chiedo

- Innanzitutto di correggere l’informazione sul sito del Comune dicendo 
come stanno le cose realmente.

- Se e quando le scuole potranno cominciare l’attività di educazione fisica a
tempo pieno con l’attrezzatura adatta rispristinata.

- Se e quando verranno posizionate le reti anti rottura delle vetrate.

                                                                      Il consigliere comunale
  Massimiliano Gaggino
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